

OSTEOLOGIE 2012 – Impressionen aus Basel



Abb. 1 Das Congress Center Basel war für die OSTEOLOGIE 2012 bereit...



Abb. 2 ...und das Organisations-Team der OSTAK freute sich darauf, die 1400 Besucher des Kongresses zu empfangen.



Abb. 3 Groß war das Interesse an den 40 wissenschaftlichen Sessions, die von den 16 Mitgliedsgesellschaften des DVO gestaltet worden waren.



Abb. 4 Auch die Jahrestagung 2012 der SVGÖ (Schweizerische Vereinigung gegen die Osteoporose) und der SBMS (Swiss Bone and Mineral Society) war in die OSTEOLOGIE 2012 integriert.



Abb. 5/6 65 Poster wurden in neun thematisch gegliederten Posterbegehungen auf dem Kongress präsentiert...



Fotos: H. Schwyn



Abb. 7/8/9 ...und drei Posterpreisträger im Rahmen des Gesellschafts-abends in der Elisabethenkirche vom DVO geehrt.



Abb. 10 Im festlichen Rahmen wurden dort ebenso der FRIEDRICH HEUCK OSTEOLOGIE-Preis der DAdorW...



Abb. 11 ...und der Osteologie Forschungsgruppenpreis der DAdorW und des DVO 2012 verliehen.



Abb. 12 Das OSTAK-Team freut sich auf ein Wiedersehen mit Ihnen beim Kongress OSTEOLOGIE 2013 in Weimar!